



**Mi Universidad**

## **Ensayo**

*Nombre del Alumno: rusbel ismael hernandez gomez*

*Nombre del tema: Paradigma De Categorización y tendencia naturalista*

*Parcial: I*

*Nombre de la Materia: fundamentos de enfermería II*

*Nombre del profesor: maria del Carmen lopez*

*Nombre de la Licenciatura: enfermería*

*Cuatrimestre: 2*

## INTRODUCCION

Los temas que se abordaran a continuacion trataran sobre la evolucion que ha tenido enfermeria de pasar de un oficio o trabajo artesanal (cuidados basados en el espiritu de servicio), para pensar en el inicio de un pensamiento cientifico en su disciplina, no fue sencillo con ello, los niveles de formacion profesional (atencion-salud investigacion), le han distinguido como una disciplina cientifica favoreciendo escenarios adecuados para la prestacion de los usuarios Los paradigmas tienen origen en el siglo XIX y principios del siglo XX, el cual se cubrió de epistemología y del pensamiento filosófico. En la medida que la formacion del hombre dependia del desarrollo de la razon y de las matematicas Los enunciados teoricos describen una relacion determinada entre 2 o más conceptos

## PARADIGMA DE CATEGORIZACIÓN Y TENDENCIA NATURALISTA

Para estos dos temas es de suma importancia saber los siguientes. Entre los enunciados teóricos más utilizados están: ley, axioma, proposición, hipótesis, generalización empírica y teórica, relación, causa, determinación, probabilidad. Un modelo es una idea que se explica a través de la visualización simbólica: verbales (palabras), esquemáticos (gráficos, esquemas, diagramas, imágenes, dibujos) y cuantitativos (símbolos matemáticos). Los modelos simbólicos se caracterizan por haber perdido toda forma física reconocible para alcanzar un nivel de abstracción superior al de los modelos físicos; en tanto que estos últimos pueden tener cierta semejanza con la realidad que representan (maquetas de órganos del cuerpo humano) o estar dotados de un formato más abstracto.

A mediados del siglo XIX Florence Nightingale expresó su firme convicción de que el conocimiento de la enfermería -no sólo su práctica- era intrínsecamente distinto del de la ciencia médica. Bien es cierto que los hechos y las personalidades históricas necesitan de una contextualización para poder ser analizados científicamente en su desarrollo.

En los propios

tiempos en que Florence Nightingale marchaba a Crimea con sus 38 enfermeras prácticas

seleccionadas y se destacaba como la gran administradora de hospitales (1854), en su país

natal, William Petty estaba defendiendo el criterio de la necesidad del control de las epidemias Pero este pensamiento tenía sus antecedentes en los hechos ocurridos en Europa (Inglaterra,

Alemania y Francia) en el año 1848, bien llamado "el año de las Revoluciones Sociales".

## CONCLUSION

En conclusion este trabajo nos hablo de la importancia de los años y fechas mas importantes q marcaron a la enfermeria, los actos mas insolitos a mi parecer y en algunos de importancia personal tanto en mi carrera como en la vida diaria tambien pude resolver algunas de las dudas q en su momento tuv al leer siertos articulos relaionado con ello, cabe mencionar que la mayoria de las fecha q se muestran en este ensayo tiene una muy gran marcada particcipacion en acontecimientos sumamente importantes.